

エコプロ 2023 ご報告

令和5年12月6日(水)～8日(金)、東京ビッグサイトにて「エコプロ2023」が開かれ、全国木材資源リサイクル協会連合会と北日本木材資源リサイクル協会が共同出展しました。

今回のエコプロでは展示内容を見直し、新たなパネルを作成しました。特に建設系廃木材が再利用されるまでを写真入りで紹介したパネルは好評で、「廃木材がこんなにリサイクルされているなんて知らなかったです」というお声をたくさんいただきました。



当会のブースには、子供から大人までたくさんの方がお越しになり、中には海外の方もいらっしゃいました。左上の写真は台湾から来たという男性たちです。海外の方にも活動を知っていただけてうれしかったです。



毎年、エコプロには関東協会の方々が現地応援に来てくださっています。いつも本当にありがとうございます。

コロナ禍が明けた2023年のエコプロは来場者数も多く、展示説明にも熱が入りました！

協賛品のサクラチップ・ヒノキチップは当会ブースを見てくださったお客様へのプレゼントとして、すべてお配りしました。本物の木のチップを手にとった方は一様に笑顔で、大変喜ばれました。ご協賛くださったウッドチップサービス株式会社様、住友林業フォレストサービス株式会社様に厚く御礼申し上げます。